

Satellite Communication

2017年もあと3ヶ月となりました

社員旅行第三便、出発！

さあ、会津に行こう！



十月三日、四日に社員旅行第三便を行います。今日は福島県の会津若松です。実は会津若松は今年の二便でも行った地です。本社から四時間近くかかるので遠いところではあります。参加する方は車中でも楽しく行きましょう。会津に行く途中、宇都宮にちょっと寄って行きます。ここでは「大谷資料館」という大谷石の採掘場跡を見学します。以前の社員旅行は、鍾乳洞見学が時期定番になったこともあります。ですが、それと同じ感覚かもしれません。自然が作り出した場所か人間が作り出した場所の違いです。今回の大谷資料館は、地下に行きますので夏だと外とは温度差10℃はあるそうです。ここ地価の採掘場は、とても広く映画やドラマ、CMなどの撮影にも使われているようです。幻想的な空間は、異次元のように感じます。その他にもコンサートや展覧会なども開かれる



今まで見たことのない空間ですよ

さあ二日目です。大川壮を出てすぐ飯盛山を見学します。ここは皆さんご存知の白虎隊で有名な場所です。さざえ堂なる建物は、けっこう珍しいものらしいのですよ。また、この飯盛山の頂上からは会津全体が見渡されるようなので天気がよければいいですね。飯盛山の近くにあるお土産などを売っている場所です。ある程度時間をとつてありますのお土産を買ったり、鶴ヶ城を見にいくこともできますよ。

そして今回の旅行のメインに行きます。喜多方に向かいます。喜多方といえば「喜多方ラーメン」で有名なところです。しかし、メインはラーメンではなく「そば打ち体験」を行います。一日目の宇都宮に寄ったのに餃子を食べないというみんなの予想を裏切ったように二日目もちょっとトリッキーな企画にしました。そんな打ち体験も過去に何回か実施しましたが、このようなことは普段あまりできないのできつと皆さん、満足していただけると思います。自分で打ったそばを食べるのも楽しいですね。ざつとこんな感じの社員旅行三便です。また、期待を次回社内報などで旅行の報告をしますのでどうぞご



飯盛山からの会津の全景。中央に鶴ヶ城が見えます。



この資料館を見たら、昼食の時間になります。宇都宮といえば「餃子」ですね。せっかく宇都宮に来たからには、「餃子」で行こうかと思いましたが四〇人近くで餃子を食べて会津までの二時間バスという個室にいるとなると、つとすごいことになります。では、という懸念があり、今回は「天ぷら」にしました。昼食はボリュームをおさえないと旅館での料理が食べられないことがあるので、量より質にこだわりました。そして会津若松は芦ノ牧温泉の大川壮に到着します。

一便でも泊まりましたが、参加者アンケートでもかなりの好評価でした。日頃の疲れもいやすにはとつておきの旅館です。ロケーションよし、料理よし、温泉よし、部屋もよし、そしてスタッフの皆さんの笑顔よしと最高の宿だと思います。

